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Áries 21/03 a 20/04
O clima é mais impulsivo e pode ser vá-
lido ter cuidado com as suas atitudes para 
não meter os pés pelas mãos, ariano. Suas 
metas e projetos estão em destaque e vale 
avaliar o que deseja para o seu futuro.
Touro 21/04 a 20/05
O foco e a motivação estão do seu lado 
te ajudando a ser mais produtivo, espe-
cialmente no trabalho. Mas pode ser ne-
cessário cuidar para que certos hábitos 
não virem obsessão. Respeite o ritmo das 
coisas, taurino.
Gêmeos 21/05 a 20/06
É uma semana boa para viajar, mas vale 
manter os cuidados para não se colocar 
em situações de risco, em lugares pouco 
acolhedores. No geral é uma boa sema-
na para atividades culturais e novidades, 
geminiano.
Câncer 21/06 a 21/07
A vida financeira fica mais em pauta e 
pode ser uma semana para organizar me-
lhor os seus recursos e talvez até saldar 
alguma dívida ou pendência. Evite gastar 
dinheiro de maneira irrefletida, canceria-
no.
Leão 22/07 a 22/08
A semana é boa para ter conversas es-
clarecedoras com as pessoas com quem 
tem um relacionamento, leonino. Seja 
afetiva, de amizade ou de trabalho, vale 
a pena colocar alguns “pingos nos is” na 
relação.
Virgem 23/08 a 22/09
Foco em se cuidar mais, manter hábitos 
saudáveis e evitar os excessos durante as 
festas, virginiano. Se a compulsão bater 
pode ser importante ter válvulas de esca-
pe que não sabotem o seu bem-estar.
Libra 23/09 a 22/10
Você pode conhecer gente interessante, 
que capte a sua atenção durante os dias 
de Carnaval, libriano. Aproveite com 
leveza, pensando em ter mais prazer e 
diversão. Mantenha as suas convicções 
fortes e seguras.
Escorpião 23/10 a 21/11
Se sentir necessidade de ficar mais reco-
lhido, em casa, por esses dias, faça isso. 
É um momento para estar mesmo mais 
em família e na companhia dos mais ín-
timos, escorpiano. Evite situações arris-
cadas.
Sagitário 22/11 a 21/12
Se estiver se sentindo provocado, pode 
valer mais sair do que encarar a briga, sa-
gitariano. O céu é tenso e certas discus-
sões podem acabar passando do ponto de 
uma maneira ruim. Seja prudente.
Capricórnio 22/12 a 20/01
Não é o melhor momento para fazer in-
vestimentos nem compras de grande va-
lor. Vale ter mais comedimento na hora 
de lidar com o dinheiro, capricorniano. 
Se dedicar a um hobby pode trazer leveza 
para os dias.
Aquário 21/01 a 19/02
Muitos planetas no seu signo deixam 
as emoções remexidas e Marte e Plutão 
conjuntos podem te deixar mais estou-
rado e propenso a brigas. Convém evitar 
situações em que se sinta desconfortável, 
aquariano.
Peixes 20/02 a 20/03
Se puder curtir a semana num local com 
mais natureza é o ideal, pisciano. Os dias 
pedem um ritmo mais lento e maior co-
nexão com o seu mundo interior. Se pre-
cisar ficar sozinho, respeito essa vontade.

Vereador Rogério Piru reclama da manutenção 
e construção de canaletas para o escoamento 

de águas pluviais em ruas de Conchal

Buscando atender as demandas que 
recebe no contato diário com a po-

pulação de Conchal nas ruas, o vereador 

Rogério Piru fez diversas indicações e 
requerimentos ao prefeito para que deter-
mine ao setor competente a manutenção 
e construção de canaletas para o escoa-
mento de águas pluviais em diversas ruas 
do município, uma delas é a Benedito 
Novo com a rua Álvaro Ribeiro e tam-
bém na rua Francisco Vivaldini, onde 
apresenta deterioração do asfalto, e com 
isso empoçando água constantemente, 
principalmente nos dias chuvosos.
O vereador relata que a perfeita canali-
zação da água evita o deterioramento da 
capa asfáltica, devendo tal medida ser es-
tendida nos locais que se encontram nes-
tas condições, Rogério ainda destaca que 
as canaletas que estão sendo construídas 
estão fora dos padrões e que aguarda a 
devida atenção e, principalmente, ade-
quação por parte do setor responsável.
Rogério segue como um dos mais vere-
adores atuantes na Câmara Municipal, 
com ações voltadas ao desenvolvimen-
to da cidade. Ele atua em áreas como 
educação, saúde, segurança, geração de 
emprego, esporte, cultura e promoção 

Vereador Adauri Silva afirma           
em tribuna que está se desligando         

do PSDB; saída do Tucano é motivada 
pelo anúncio de Paulo Scholl como 

pré-candidato a prefeito
Durante o uso da tribuna da Câmara 

de Vereadores de Engenheiro Coe-
lho na sessão acontecida dia 05 de fe-
vereiro, o vereador Adauri Silva (PSDB) 
anunciou sua saída do “Ninho dos Tuca-
nos”, onde foi fiel pelo período de quase 
17 anos, o que se concretizaria dia 14 de 
abril próximo.
De acordo com as próprias declarações 
feitas pelo vereador já no final do ano 
passado, caso o PSDB não fizesse pes-
quisa para ver quem estaria melhor na 
opinião pública sobre a candidatura a 
prefeito pelo grupo, e fosse lançado al-
guém à revelia, como aconteceu com o 
anúncio do Paulo Scholl, ele abandona-
ria o PSDB. Como que na sexta-feira an-
terior (02) o tucano Paulo Scholl anun-
ciou sua pré-candidatura sem realizar a 
referida pesquisa, Adauri decidiu anun-
ciar sua desfiliação.
Hoje são três os grupos que estão de por-
tas abertas para o vereador, o do Pedro 
Franco, do Rodrigo Regiani através do 
PDT do presidente Aldeir dos Santos e 
o PL, representado pelo presidente Sor-
riso. A possibilidade de o Adauri ir para 
qualquer um desses grupos é grande, 
mesmo porque o “assédio como solto”. 
“Hoje eu não sei o que vou fazer da mi-
nha vida política, mas pretendo dar um 
passo à frente na política, e a possibili-
dade de ir para um grupo que me ofe-
reça algo mais que ser candidato a ve-
reador é grande”, disse o ainda Tucano.
Ele só pode se desfiliar do partido em 

março, quando abre a janela para troca 
de partidos, mas garantiu que sua carta 
de solicitação de desfiliação já está as-
sinada aguardando ser entregue ao Di-
retório Tucano. “Eu já assinei a carta 

pedindo a desfiliação e a entregarei ao 
partido assim que abrir a janela agora 
em março”, finalizou.
Por Adolfo Aparecido Januário 
Pedroso 

de melhorias na vida de quem mora em 
Conchal.
A população pode entrar em contato com 
o vereador Rogério Piru pelas redes so-
ciais: facebook.com/profrogeriopiru e 
@profrogeriopiru.
Assessoria do Vereador Rogério Piru 
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No domingo passado (11) um incêndio 
de grandes proporções tomou conta 

do “Super Mega Lixão” de Tujuguaba, 
em Conchal, e a polícia está investigando 
para saber se a ação foi criminosa ou aci-
dental. Grande parte do depósito foi des-
truído, abrindo espaço para a colocação de 
mais lixo, o que de certa forma favoreceu 
a empresa.
Quem sofreu com a situação foi a popula-
ção de Tujuguaba, que além de ter de con-
viver com o mau cheiro do lixo de toda a 
região que é depositado ali e com os baru-
lhos noturnos intensos de caminhões e tra-
tores, agora passou a ter um terceiro pro-
blema, a fumaça provocada pelo incêndio 

Incêndio toma conta do ‘Super Mega Lixão’ de 
Tujuguaba e polícia tenta descobrir se foi criminoso 
ou acidental; grande parte do depósito foi destruído, 

abrindo espaço para a colocação de mais lixo

que cobriu todo o bairro na madrugada e 
o dia de domingo, o que poderá acontecer 
outras vezes, vendo pelo lado comercial 
da situação.
Ainda de acordo com o gerente admi-
nistrativo da empresa responsável pelo 
“Super Mega Lixão”, a CTR Ambiental, 
afirmou em depoimento que os prováveis 
invasores (criminosos), não identificados, 
adentraram pelos fundos da propriedade 
com a intenção de cometer o crime, e co-
meçaram pelo setor de descarga.
O Corpo de Bombeiros não pôde estar 
presente por falta de veículos no setor, 
então foram acionados caminhões-pipa da 
Prefeitura de Conchal e de cidades vizi-

nhas. O incêndio foi controlado no final 
da tarde do mesmo dia.
O delegado responsável pela investiga-
ção, disse ao F5 Conchal que vai tentar 
encontrar os possíveis criminosos através 
das câmeras de monitoramento.

Sobre o “Super Mega Lixão”
O “Super Mega Lixão” foi uma ideia pra 
lá de descabida do prefeito Vando Mag-
nusson (PSDB) alegando que seria um 
bom negócio para a cidade. Como nenhu-
ma cidade da região aceitou a proposta de 
autorizar esse “Negócio de Lixo”, que por 
anos foi propagada como sendo um exce-
lente negócio e incentivado pelo “vende-
dor” da proposta, deputado estadual da 

época e atual prefeito de Americana, Chi-
co Sardelli - que por incrível que pareça 
era do PV (Partido Verde), inclusive sendo 
recusada também pelo ex-prefeito Valdeci 
Loureço por conta do carinho e respeito 
que ele sempre teve com Tujuguaba, do 
nada - mas pra lá de óbvio, o prefeito Van-
do acatou a indecente proposta assim que 
assumiu o cargo em 2017 alegando que a 
cidade só tinha a ganhar com isso, porque 
ficaria 20 anos sem pagar o depósito do 
lixo, economizando em média R$ 250 mil 
por mês. Vando fez isso sem consultar a 
comunidade de Tujuguaba, quem hoje é a 
maior prejudicada.  
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

De novo a população de Conchal ficou 
sem água, em pleno feriadão de car-

naval. A reclamação foi intensa, porém, o 
conchalense já se acostumou com o pro-
blema e sabe que o excesso de loteamen-
tos com a falta de infraestrutura da cidade 
está causando tudo isso, e também já se 
prepara para o pior.
O prefeito Vando Magnusson (PSDB) se 
tornou o “Rei dos Loteamentos” e insiste 
em dizer que tudo foi em prol da popu-
lação, como se a oferta de imóveis popu-
lares sem a mínima condição de atender 
os novos moradores por conta da fraca es-
trutura do município, principalmente refe-
rente a água potável, fosse uma solução 
social.
Além de o prefeito estar prejudicando 
quem comprou imóveis na cidade, tam-
bém está prejudicando os moradores an-
tigos, eleitores esses que acreditaram nas 
suas “boas” propostas.
Hoje, a cidade não sabe o que fazer para 
suprir a demanda de água e controlar o 
setor sem que falte em determinadas épo-
cas especiais. Para começar a solucionar a 
prefeitura deveria decretar o fim de lotea-
mentos no município pelo período de 35 
anos no mínimo, até ter certeza do futuro 
referente a atender as moradias com água 
potável, sem faltar, é claro.
O problema só está começando, e como 
diria os antigos: “É só a ponta do ice-
berg”; porque ainda estamos no Verão, 
logo vem a temporada da escassez, o que 
fará com que esse problema tome propor-

ções gigantescas.
O Jornal Polêmica enviou mensagem via 
WhatsApp para o setor de comunicação 
da Prefeitura de Conchal para que expli-
que qual será a solução, e respondeu o se-
guinte:
“Mais uma vez, o consumo excessivo de 
água diante das altas temperaturas e o 
desperdício provocaram o rebaixamen-
to do nível dos reservatórios de água, 
afetando o abastecimento em alguns 
pontos da cidade.  É válido ressaltar 
que muitas medidas já foram tomadas 
para ampliar a distribuição de água em 
Conchal no decorrer dos últimos anos 
como a instalação de novos reservatórios 
no Jardim Bela Vista, Centro, Parque 
Industrial e Jardim Santo Antônio, 
mas é de fundamental importância 
que a população utilize a água com 
consciência. A Prefeitura reforça o 
pedido para que não desperdicem água, 
evitando principalmente a lavagem de 
calçadas, limpeza de carros e encher 
piscinas com água tratada, ainda mais 
neste período de calor que estamos 
enfrentando. E informa que com o re-
torno das aulas nesta semana e o fim do 
feriado de Carnaval os reservatórios de 
água estão normalizando”.
Resumindo, o prefeito Vando não se 
responsabilizou pelos exageros cometidos 
e afirma que o problema está na falta de 
conscientização da população referente ao 
uso correto da preciosa água potável.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Conchal sem água de novo: prefeitura não 
assume que tudo está sendo provocado 
pelo excesso de loteamentos e culpa o 

cidadão pelo desperdício de água
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Tarde Educativa  
durante aula de meio 

ambiente para o CAPS 
em Engenheiro Coelho

A prefeitura de Engenheiro Coelho, 
por meio da Secretaria de Meio 

Ambiente, realizou na quinta-feira, dia 
08, uma aula de Educação Ambiental em 
sua sede, localizada na Rua Alfredo Cor-
reia da Rocha, n° 625, Jardim São Paulo. 
O evento foi destinado ao grupo do 
CAPS - Centro de Assistência Psicos-
social. Durante a aula, a turma recebeu 
informações sobre como cuidar melhor 
do meio ambiente em que vive, assistiu 

a vídeos educativos abordando diversos 
temas, como água, lixo, árvores e ani-
mais. Em seguida, os participantes des-
frutaram de um agradável lanche ofere-
cido pela equipe da Secretaria de Meio 
Ambiente.
O telefone para contato via WhatsApp 
da Secretaria de Meio Ambiente é (19) 
99855-3753.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Atenção produtor 
rural de Estiva 
Gerbi para a 

entrega do DIPAM

A DIPAM-A é declaração feita pelo 
produtor rural, pela qual informa à 

Fazenda Estadual os valores das opera-
ções relativas à circulação de mercadorias 
e das prestações de serviços de transporte 
ou de comunicação (veja o manual da DI-
PAM em: https://portal.fazenda.sp.gov.
br/.../Paginas/Downloads.aspx
Para efetivar a DIPAM-A, é necessário que o 
produtor rural observe os seguintes passos:                                                                                                                                         
*Tenha em mãos os Talões de Notas Fis-
cais do ano respectivo;
*Acessar o site no endereço: https://
www4.fazenda.sp.gov.br/DIPAM-A/Lo-
gin/Index
*Realize seu Login no site, informando as 
credenciais de Certificado Digital, Nota 
Fiscal Paulista ou Posto Fiscal Eletrônico                                                                                                                                       
            *Preencher corretamente os campos 
específico, de acordo com manual dispo-
nível em: https://portal.fazenda.sp.gov.
br/.../Paginas/Downloads.aspx
*Imprimir o Protocolo e o Relatório;
O prazo para entrega é até 31 de março do 
ano seguinte ao das operações, exceto em 
caso de encerramento de atividades. A DI-
PAM-A deve ser entregue pelo produtor 
rural (pessoa física) quando tenha realiza-
do, no ano anterior, pelo menos uma das 
saídas de mercadorias descritas abaixo:
*Saída de mercadoria para outros estabe-
lecimentos de produtores situados neste 

Estado, não equiparados a comerciantes 
ou a industriais, ainda que pertencentes 
ao próprio declarante;
*Saída de mercadoria para não contri-
buintes do ICMS deste Estado, como par-
ticulares, prefeituras, autarquias, hospi-
tais, escolas etc.;
*Saída de mercadoria para quais-
quer destinatários situados em ou-
tras Unidades Federativas (Estados);                                                                                                                                       
 *Saída de mercadoria para quaisquer 
destinatários situados no exterior (outro 
País).
Não devem ser incluídos nas saídas:
*O valor de mercadorias que devam retor-
nar, ainda que simbolicamente, ao estabe-
lecimento de origem, em razão de remessa
*Para beneficiamento, exposição, feira, 
demonstração, armazenamento, emprés-
timo, simples transferência de pasto, etc.;
*Operações com ativo imobilizado ou 
com material de uso e consumo;
*Saídas de mercadorias com destino a 
contribuintes do Estado de São Paulo.
As saídas de mercadorias com destino a 
contribuintes do Estado de São Paulo se-
rão lançadas pelos destinatários na ficha 
“Informações para a DIPAM-B” da 
GIA, ou na DEFIS; portanto, não devem 
ser incluídas na DIPAM-A.
Assessoria de Comunicação da Prefeitu-
ra de Estiva Gerbi

Por essa ninguém esperava: 
Adézio Dias anuncia sua pré-

candidatura a prefeito de 
Engenheiro Coelho pelo PL

Adézio Dias, vereador mais votado 
na sua primeira campanha política 

em 2012 e atualmente vice-prefeito de 
Engenheiro Coelho, filho caçula da dona 
Ayde e do seu Manoel, Família Dias e 
Barboza, começou muito cedo na lida, 
aos 10 anos de idade já enfrentava Sol, 
Chuva e Frio sempre na companhia do 
seu Manoel, bom Pai e homem de prin-
cípios. 
Aos 14 anos, junto com os irmãos De-
vair, Adelir e Acyr, entrou no oficio de 
colhedores de laranja, logo eles cresce-
ram e progrediram e no início dos anos 
90 passaram de funcionários a presta-
dores de serviços na área de colheita e 
transporte de citrus e grãos. 
Recentemente Adézio recebeu convite 
do PL (Partido Liberal), na pessoa do 
presidente estadual Tadeu Candelária, e 
do deputado estadual mais votado do PL 
no Estado, deputado Bruno Zambelli. 
Na ocasião Adézio Dias assinou sua fi-

cha de filiação ao Partido e se prepara 
para ser o pré-candidato a prefeito pela 
sigla nas eleições de 2024.
Adézio Dias, no seu mando de vereador 
e agora como vice-prefeito, tem sido um 
dos servidores mais atuantes em toda 
cidade, em especial na defesa dos que 
mais necessitam. Ele e sua esposa, Lu-
ciane, são voluntários da Paróquia de 
São Pedro em suas ações sociais. Adézio 
também faz parte da Diretoria Voluntá-
ria da Apae, já sua esposa faz parte das 
Mulheres Bordadeiras que passam o 
ano trabalhando no Chá Bingo e outros 
Eventos em benefício da entidade.
“Desde minha primeira eleição como 
vereador representei a esperança de 
uma grande parte da população coe-
lhense, que sonha com mais oportuni-
dades e uma liderança que pratique a 
justiça e a bondade em prol da comuni-
dade”, disse Adézio empolgado com sua 
pré-candidatura pelo PL.
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